

la Estrella, y para verlo pronto, pues mira te diré que **JESÚS** en este mundo quería mucho a los pequeños e incluso en el Evangelio dijo “ Dejad que los niños se acerquen a Mí “, por eso yo procuro sonreírles mucho y bendecirles en el nombre de **JESÚS**. Y de esta manera concluyó la misa con la canción de Zaqueo :

“Zaqueo hombre pequeñito que nunca más creció  
A un árbol grande se subió para ver al **SALVADOR**  
Pasaba **CRISTO** por allí, lo vio y lo llamó:  
“Zaqueo baja que en tu casa vivo **YO...**”

Querido José Luís, sonríe a los niños de tu parroquia de S. Fernando y a los pequeños cordobeses, porque a través de tu sonrisa **DIOS** les ríe. Sonríeles a tus hermanos, familiares y amigos de ese hermoso barrio de San Fernando. Sonríe a los ancianos que llevaste de viaje. Sonríe a los enfermos a los que confortaste con la Sagrada Comunión y Unción de Enfermos, y que pronto junto a ti y contigo traspasareis las puertas de la Eternidad.

Tu amigo y compañero Manuel Sánchez. Sacerdote.